

◆三重県中学校陸上競技大会

9月30日(土)・10月1日(日)三重県中学校陸上競技大会が三重交通Gスポーツの杜伊勢 陸上競技場において開催され、本校から5名の生徒が参加しました。

1年生北本 麻衣さんが円盤投で12m82、奥地 洋子さんが円盤投で15m19と走幅跳で3m83、2年生福山 蓮斗さんが円盤投で22m17、3年生小山 誓絆さんが800mで2分32秒62、鬼頭 明徳利さんが砲丸投で8m55と円盤投で22m82をそれぞれ記録しました。

◆三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会

10月7日(土)三重交通Gスポーツの杜 鈴鹿 庭球場において、三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会が開催され、2年生の山下 怜さん・吉野菜花さんペアが出場しました。

1回戦は長島中学校のペアにストレート勝ちしましたが、2回戦は小俣中学校のペアに敗れました。

◆飛鳥小・中合同運動会が行われました。

10月14日(土)飛鳥小・中合同運動会を行いました。途中からの雨で予定種目をすべて実施できませんでした。プログラムの順番を変更し、保育所・小学生・中学生の種目はすべて実施することができました。

上位学年が下位学年のお世話をし、特に中学生はよく働き、係の仕事をとてがんばりました。

実行員会やアンケートの結果から小・中学生ともにダンスがすばらしかったとの感想をいただきました。

◆地区中体連新人大会が行われました。

10月21日(土)山崎運動公園テニスコートにおいて、地区ソフトテニス新人大会が行われました。

2年生の山下 怜さん・吉野菜花さんペアが矢渕・御浜のペアに対してストレート勝ちし、2回戦では有馬中学校ペアに1セットをとったものの惜敗しました。

1年生の倉前プリンセスさん・佐藤 優芽さんペアも随所にナイスプレーを見せてくれ、がんばりました。

◆校内研修(研究授業)を実施しました

10月24日(火)3年生国語の研究授業を実施しました。

「万葉・古今・新古今」という単元で、「万葉集」らしさが一番感じられる一首を選ぶという授業でした。

紀州教育支援事務所竹内指導主事を招聘して、授業検討を行いました。ペア学習により音読の量をたくさん確保できていたこと、教科書の手引きを踏まえて単元目標を立てていること、生徒たちは歴史的仮名遣いを上手に読むことができていたこと、歴史的な背景がスライドによって示していたため、生徒たちにとって視覚的によく理解できたこと等を講評いただきました。

◆コンプライアンス研修を行いました。

10月26日(木)職員会議の中で、コンプライアンス研修を行いました。

校長が進行し、この度作成された熊野市教育委員会の「学校における教職員のハラスメントの防止等に関する指針」の基本的な考え方、ハラスメントに関する定義を踏まえ、セクハラ、パワハラに関するセルフチェック(自己診断)により、各自が振り返りを行い、ハラスメント防止の意識を高めました。

◆11月の行事予定◆

2日(木)ALT 来校

4日(土)地区ソフトテニスシングルス大会

5日(日)予備日

11日(土)文化祭

(お弁当の用意をお願いします)

13日(月)文化祭振替休業日

15日(水)校内研修(社会研究授業 2年6限)※1・3年は5限で放課となります。(のってこらい利用者は待機いただきます。)

16日(木)飛鳥中学校区人権フォーラム(5・6限)

17日(金)ALT 来校

24日(金)ALT 来校、SC来校

27日(月)2学期期末テスト

28日(火)2学期期末テスト、学校運営協議会(飛鳥小にて)

30日(木)ALT 来校

◆12月の行事予定◆

1日(金)ALT 来校、SC来校

3日(日)ふれあい遠足

(お弁当の用意をお願いします)

4日(月)振替休業日

5日(火)巡回公演「英語落語」ワークショップ(4限)、本公演(5・6限)

8日(金)ALT 来校

9日(土)紀南青少年育成交流会(13:00~まなびの郷)

14日(木)ALT 来校

15日(金)飛鳥中学校研究発表会

18日(月)子どもフェスティバル(くろしお学園)

22日(金)終業式

◆高校入試説明会を行いました。

10月27日（金）近大新宮高校、尾鷲高校、紀南高校、木本高校の先生方を招いて、高校入試説明会を行いました。

中学3年生にとって、将来を決める進路選択の大切な時期になります。自分の目標に向けて、学習に取り組んで欲しいと思います。Webや紙媒体で、入試の関係書類の提出は決められたルールに従って早めに行ってください。紀南高校や木本高校の前期選抜では人物重視ということで面接試験が行われます。日頃から挨拶、言葉使い、姿勢などきちんとした生活態度で取り組んで欲しいと思います。